



Comisión Provisional para Instruir los Procedimientos por Presuntas Irregularidades de las Consejeras y los Consejeros Electorales Distritales durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2017-2018.

Ciudad de México, 10 de junio de 2018

### **Consejeras y Consejeros Distritales:**

En la Ciudad de México, el próximo primero de julio se disputarán doscientos cuarenta y tres cargos públicos, y se elegirán por primera vez las figuras de Alcaldías y Concejalías, así como las y los diputados del Congreso de la Ciudad de México.

Por ello, es significativo participar activamente en el desarrollo de las elecciones y realizar eficazmente los trabajos que ello implica. Es importante reiterar el compromiso compartido que tenemos para que ustedes y nosotros concedamos el mayor esfuerzo, cada uno, en el marco de nuestras respectivas competencias y atribuciones, sobre todo porque los resultados de nuestra actuación incidirán en la construcción de una democracia incluyente y plural.

El privilegio de participar como Consejero Electoral Distrital se debe ver como el resultado de un proceso de selección minucioso que se logró gracias a la participación, conocimiento y compromiso de cada uno de ustedes. De ahí la convocatoria a que en todo momento se asuma la responsabilidad de ser garante de acciones para salvaguardar los derechos político-electorales de la ciudadanía y se conduzca dentro de los cauces legales.

Es importante considerar que cada elección ha representado un cambio para nuestra vida democrática; el sistema político constitucional nos ha permitido vivir en democracia y en paz; por tal motivo es fundamental apegarnos a los principios rectores, los cuales generan certeza en los procesos electorales y han sido parte de nuestro trabajo diario.



Comisión Provisional para Instruir los Procedimientos por Presuntas Irregularidades de las Consejeras y los Consejeros Electorales Distritales durante el Proceso Electoral Local Ordinario 2017-2018.

Para lograr que este proceso electoral se convierta en una fiesta democrática el próximo primero de julio, debemos seguir el camino que hemos construido gracias al esfuerzo, convicción y responsabilidad que todas y todos hemos entregado al servicio de nuestra ciudad y conducirnos con apego a la certeza, legalidad, independencia, imparcialidad, objetividad y máxima publicidad.

### Integrantes de la Comisión

CE. MYRIAM ALARCÓN REYES

CE. GABRIELA WILLIAMS SALAZAR

CE. BERNARDO VALLE MONROY